
Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 

Ratsherr Janetzky gibt zu bedenken, dass die im Bericht aufgezeigten Kennzahlen noch nicht 

zufriedenstellend seien. Insbesondere in Führungspositionen zeichne sich ein unterdurc h-

schnittliches Bild ab. 

 

Frau Zöllner berichtet anschließend zu einigen Eckpunkten aus dem Frauenförderplan, sowie 

von aktuellen und geplanten Maßnahmen zur Verbesserung der Gleichstellung. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann teilt mit, sich für eine Verbesserung der Gleichstellung 

einsetzen zu wollen. 


